

Caos y destrucción por lluvia en Guadalajara

■ Cuerpos de emergencia trabajaron a marchas forzadas

EL OCCIDENTAL
POR LUIS LIMÓN

GUADALAJARA, Jal. (OEM-Informex).- Cuerpos de emergencia trabajaron a marchas forzadas en las últimas 24 horas debido a las múltiples inundaciones, autos varados y árboles caídos, estragos causados por la intensa tormenta que azotó gran

parte de la zona metropolitana. Por si fuera poco, se reportó de un sujeto arrastrado por las lluvias, pero esto fue descartado horas más tarde.

Los automovilistas tuvieron que esperar aproximadamente cuatro horas para llegar a su destino, en el municipio de la Ex Villa Maicera, donde la precipitación cayó con mayor intensidad.

En primera instancia, la avenida López Mateos a la altura de Plaza del Sol y Mariano Otero se vio afectada por el agua que subió casi un metro y medio, esto originó caos vehicular y autos varados, los cuales fueron retirados por grúas. Por otro lado, las zonas con mayor problema fueron la de

Los Cubos y avenida Vallarta, donde los encharcamientos dejaron varios autos parados.

Los rescatistas tuvieron que distribuirse en varias cuadrillas para atender todos los llamados de la ciudadanía, quienes temían por perder sus patrimonios, pues la lluvia duró casi una hora, lo que bastó para desquiciar a los que se quedaron varados.

En Lázaro Cárdenas a la altura de los Arcos del Milenio, como ya se sabe, se inunda ocasionando largas filas de vehículos que tuvieron que esperar hasta que las autoridades hicieran los trabajos de desazolve.

Asimismo en Cruz del Sur a su cruce con Loma Bonita, así como en López Mateos y avenida México varias alcantarillas "escupían" aguas negras, debido a que la basura las tapó y no soportaron la presión.

Lo más angustiante para las autoridades que trabajaron, fue el reporte de un sujeto extraviado, el cual viajaba a bordo de una motocicleta de alto cilindraje por Paseo Lomas Altas al cruce de Paseo de las Cañadas.

De acuerdo a los reportes recibidos por los rescatistas, el sujeto pasó sin ninguna precaución y fue arrastrado por la corriente haciéndolo caer a un barranco de 20 metros de profundidad. El hombre fue rescatado horas más tarde con lesiones leves.



Fecha 24.09.2009	Sección República	Página 1
----------------------------	-----------------------------	--------------------

FOTO: EL OCCIDENTAL / OEM-INFORMEX



» INUNDACIÓN POR la intensa tormenta que azotó gran parte de la zona metropolitana.